

Querid@ paciente:

*Seguramente ahora no te sientes bien por todo lo que está pasando y lo que te está pasando, pero déjame decirte que, aunque ahora todo parece muy negro, todo pasa, y mucha gente ha superado esta enfermedad y seguramente tú también puedas, hay muchos avances medicinales y los doctores de los hospitales están luchando por curarte a ti y a todas las personas que sufren de esta enfermedad, y estoy segura de que vas a salir de esta, porque si has llegado hasta aquí puedes continuar hasta el final. Y aunque todo se vea negro y pienses que todo va mal y que va a seguir así, no es cierto, te vas a recuperar pronto, los médicos pronto lo conseguirán.*

*No estás solo, estamos contigo., Úrsula*